



Zwischenstand für das Amtsblatt

Deutsche Glasfaser informiert über den Ausbaustatus in Mülheim-Kärlich

Deutsche Glasfaser baut seit April 2025 das zukunftsweisende Glasfaser-Netz in Mülheim-Kärlich aus und treibt damit gemeinsam mit der Verbandsgemeinde die digitale Versorgung voran.

Seit Baubeginn wurden in Mülheim-Kärlich 100% der Glasfaseranschlüsse verlegt. Aktuell werden im Bereich Urmitz Bahnhof und Wohnsiedlung Depot die Kundenanschlüsse aktiviert. Im Bereich Urmitz Bahnhof Nord und Hinter der Bahn fehlen noch die Anbindungen an die Backbonestrasse, so dass hier noch keine Kundenaktivierungen stattfinden können. Die Arbeiten hierzu werden im Frühjahr 2026 stattfinden. Start der Kundenaktivierungen im Bereich Urmitz Bahnhof Nord und Hinter der Bahn ist für Sommer 2026 geplant.

Der Baupartner Koban Bauservice GmbH von Deutsche Glasfaser macht vom 15.12.2025 bis zum 16.01.2026 Winterpause. Während der Winterpause pausiert auch der Ausbau des Glasfasernetzes. Zur Gewährleistung der Sicherheit werden offene Baustellen vorläufig verschlossen oder ordnungsgemäß abgesichert. Das Aktivierungsteam von Cofibra GmbH wird noch Termine bis zum 23.12.2025 wahrnehmen, um Kundenanschlüsse zu aktivieren. Im neuen Jahr geht es dann mit voller Kraft weiter.

Mehr Informationen zum Glasfaserausbau gibt es online unter www.deutsche-glasfaser.de oder telefonisch unter 02861 - 890 600.

Gemeinsam Großes gestalten.



**Deutsche
Glasfaser**

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist Pionier für den Glasfaserausbau im ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Digital-Versorger der Regionen plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Deutsche Glasfaser strebt den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser Spezialist für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.

DG_5025_0